
会
派
代
表
質
問

⑷　津市財政の四指標から見る

推計値は

9　建設業の衰退について

⑴　建設業の置かれている状況

平岡益生議員

認識は

⑵　災害対応力が貧弱になって

いる対策は

⑶　雇用創出、地域活性化の面

から公共工事の前倒し発注の

考えは

⑷　公正、公平な入札制度と地

元業者優先の取り組みは

4 つ　市　議　会　だ　よ　り

会
派
代
表
質
問

⑴　新市長として事業仕分けに

ついての見解は

⑵　津市版事業仕分けについて

どう考えるか

　2　中間処理場について

⑴　中間処理場の進捗状況、及

び今後の取り組みについて

　3　屋内・屋外総合スポーツ施

　設について

⑴　津市屋内総合スポーツ施設

基本計画（案）について

⑵　新市長は屋外スポーツ施設

構想をどう考えるか

　4　都市計画道路河芸町島崎町

　候補地　について、整備の可能性

調査を行っており、秋ごろには

調査結果を提示したい。

　　　　　 ●議案質疑●

議案第65号　平成23年度津市一

般会計補正予算（第1号）

1　歳出　教育費　文化財保護

費

⑴　川喜田半泥子邸復元調査事

業について

　
　　　　　 ●一般質問●

1　事業仕分けについて

　　

　問　新市長として事業仕分けに

ついての見解は。また津市版事

業仕分けについてどう考えるか

　答　長期的な展望に立った事業

が短期的な成果で判断されるな

ど課題もあることから、現行の

事務事業評価等の充実を図り、

審議会等の意見も取り入れて、

事業の必要性等を判断したい。

　問　新市長は屋内、屋外スポー

ツ施設についてどう考えている

か

　答　屋内、屋外いずれも整備が

必要と認識している。屋外は拠

点スポーツ施設エリア構想案の

　件の責任は

　答　市の資源ごみ一時集積場に

不法投棄された廃棄物について、

必要に駆られた処置とはいえ、

白銀ゴミ処分場への搬入は、不

適切な行為であったと認識する

ことからきちっと対応する。

　

　問　異なった多重事業予算を1

議案にまとめて議案提出をする

のはあまりにも乱暴ではないか

　答　予算議案は、1議案として

提出することが一般的であり、

内容について疑義があれば、議

会として修正権を行使いただく

か、議案そのものに対してご判

断をいただくものと考えている。

　問　白銀ゴミ処分場での本市職

員による産業廃棄物不法投棄事

▲
不
法
投
棄
物
処
理
の
責
任
を

　
明
確
に
せ
よ
（
香
良
洲
ご
み

　
ス
テ
ー
シ
ョ
ン
試
掘
現
場
）

　　　　　 ●議案質疑●

議案第65号　平成23年度津市一

般会計補正予算（第1号）に

ついて

　　　　　 ●一般質問●

1　本市のごみ処理施設での産

業廃棄物不法投棄について

3　所信表明、教育方針から

1　本市のご
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